

Le foyer d'accueil spécialisé Les Apogées s'ouvre à l'art

Vendredi après-midi, beaucoup de monde au foyer d'accueil spécialisé Les Apogées, rue de Marienau. Au programme : le vernissage de deux fresques, réalisées par les artistes de l'association Art'ladies, présidée par Simonne Noirel, avec le concours de pensionnaires de l'établissement.

Dans le hall d'entrée, le public a découvert deux représentations des supers héros, œuvres du Castel Coucou.

Dans les couloirs, une exposition d'œuvres du peintre Richard Kleinkentz, une grande fresque sur le thème d'une grande métropole américaine New York et une autre sur le thème des fleurs.

Philippe Aubry le directeur du foyer a accueilli et remercié les artistes, les invités et Laurent Kalinowski, député-maire.

Le projet a vu le jour en novembre 2013, lors d'un conseil de la vie sociale avec l'idée d'ouvrir l'établissement à la culture et aux arts.

Guy Letner, adjoint au maire qui assistait à la réunion a mis en relation le directeur avec les associations de la culture de Stiring-Wendel, Behren-lès-Forbach, du Castel Coucou et



Au foyer d'accueil spécialisé Les Apogées, rue de Marienau, les artistes Lucien Maré, Odile Weidig, Martina Fpeicher, Georgette Lang, Aline Kroll et Simonne Noirel des Art'ladies ont réalisé deux belles fresques dont celle intitulée "La Rue". Photo RL

des Art'ladies.

Les artistes avec le concours

des pensionnaires ont réalisé de belles œuvres, pour le plus

grand plaisir du directeur Philippe Aubry. Ainsi le foyer

d'accueil s'ouvre à la culture et à l'art.